Группа 11 ЗИО преподаватель Мишина И.В. дата занятия 02.10.2020 г.
Тема занятия «Английский алфавит. Звуки и буквы. Правила чтения»
Уважаемые студенты! Сегодня наше занятие посвящено повторению английского алфавита, звуков и букв английского языка, а также повторению основных правил чтения гласных и согласных букв.
1. [bookmark: _GoBack]Запишите в тетради дату и тему занятия. Изучите следующий теоретический материал.
Чтение и произношение некоторых букв и буквосочетаний зависит от их положения в слове, типа слога и соседних букв (точнее звуков, которые они представляют). Вначале такие правила чтения могут показаться сложными для запоминания, но с практикой к ним нужно будет обращаться все реже и реже.
Так как правила чтения в английском языке могут показаться сложными для начинающих, лучше всегда проверять новые слова по транскрипции и запоминать произношение на слух.
Типы слогов
Каждое английское слово — это целостная, но при этом уникальная мозаика, которая была собрана из отдельных, крошечных частей, именуемых слогами. Слог (syllable) может быть буквой, а иногда и целой группой согласных и гласных, которую англичане произносят по-разному. Но, несмотря на разнообразное чтение, основных типов слогов в английском языке всего четыре: открытые и закрытые, слоги типа «гласная + r» и «гласная + r + гласная».
Слог называется закрытым, когда заканчивается на согласную и является последним в слове за гласной идет несколько согласных
Например: ink, light, must, of, hit
Слог называется открытым, когда
· заканчивается на гласную и является последним в слове
· за гласной идет согласная, а затем снова гласная
· за гласной снова идет еще одна гласная
Например: age, blue, fly, me, go

Слог вида «гласная + r» (III тип) 
Особенности:
Последние буквы слога: (согласная) + гласная + «r».
В данном виде английского слога все звуки долгие и в транскрипции имеют особое обозначение в виде «:»
Например: car, fur, sport, term
Слог вида «гласная + «r» + гласная» (IV тип) 
Особенности:
Некоторые гласные превращаются в трифтонги или дифтонги.
Дифтонг (diphthong) — звук, образованный комбинацией двух гласных в одном слоге, в котором сначала звук произносится как один гласный, но потом плавно перетекает в другой.
Трифтонг (triphthong) — сочетание из трех букв или звуков.
Например: more, fire, admire, here, cure

Немая гласная «E»
Глухой слог или слог с немой гласной «е» на конце.
Состоит из гласного, за которым следует согласный, а затем буква «е», которая как раз и не произносится.
Как правило, это конечный слог в корневой части слова.
Примеры чтения: fake [feɪk] – поддельный, centime ['sɑ:nti:m] – сантим, commune ['kɔmju:n] – община etc.
!!! В английском языке немые гласные на конце слов считаются показателем того, что слоги открытые. Соответственно и читаются гласные точно таким же способом.

2. Повторите английский алфавит и основные правила чтения гласных и согласных букв, перейдя по ссылке http://www.correctenglish.ru/theory/pronunciation/letters/
3. Выполните следующие упражнения:
a) Прочитайте сокращения по буквам.
HTML;
SVGA;
JPEG;
ICQ;
QWERTY;
UK.
b) Для одной из букв дано неправильное название. Найдите и исправьте ее.

J [ei];
I [ai];
H [ei];
G [i:];
R [a:];
Q [kju:];
Z [zed];
Y [wai];
X [iks].
c) В пяти строках размещены по порядку все буквы английского алфавита. В  одной строке порядок нарушен. Вам следует найти эту строку и исправить.
abcde;
fghij;
klmno;
prqst;
uvwxyz.
d) Прочитайте вслух следующие слова, обращая внимание на типы слога:
pale, plate, name, take, table, made, behave, gate, tale
bat, pan, man, mad, apple, cattle, bad, fat
arm, alarm, car, dark, far, hard, art, farther
bare, care, dare, fare, hare, pare, prepare, square, ware.
go, no, rose, nose, stone, bone, phone, pole, hole, sole, noble, joke
not, rock, cock, long, God, hot, dog, ox, fond, clock, fog, doctor
or, forty, horse, morning, orchard, corner, sport, fork, sort
ore, bore, more, before, adore, ignore, tore, wore, restore.
blue, use, amuse, accuse, tulip, duke, Tuesday, tube, mute, student
but, sun, bus, cut, rub, fun, hunt, just, jump
burn, burst, hurt, church, fur, turn, curl, Thursday, purse, purpose
pure, cure, endure, mature, secure, demure, caricature.
me, he, these, even, complete, be, Egypt
pet, met, pen, men, chess, well, ten, intend, egg, bed, red, net
her, serve, perfect, perch, verse, berth
here, severe, sincere, mere, interfere.
ice, pine, nine, five, tie, smile, time, fine, rise, drive
big, fill, kiss, win, mint, mix, sing, ill, sit, is, lip, six
girl, shirt, skirt, birch, fir, first, circle, bird, dirty
fire, hire, tired, admire, wire, desire, retire.
bye, my, fly, buy, try, rye, dye, lye, deny, rely, supply, type
myth, Syd, physics, crystal, rhythm, symbol, system
myrtle, myrrh,
tyre, lyre, pyre.

Домашнее задание: 1. знать теоретический материал
2. Подготовьтесь читать слова из упражнения  3. d)  на отметку 
